

Medienmitteilung

## Wahlevent der FDP Davos für die Grossratswahlen

Am letzten Montag luden die Kandidatinnen und Kandidaten der FDP Davos die Parteimitglieder und deren Angehörige zu einem ersten Wahlevent ein. Der Rahmen bildete dabei das letzte Spiel der Qualifikationsrunde des HCD gegen den HC Fribourg-Gottéron. Anwesend war auch Martin Bühler, der Regierungsratskandidat der FDP Graubünden. In seiner Begrüßungsrede wies der amtierende Standesvizepräsident, Tarzisius Caviezel, nochmals auf die Besonderheiten und Herausforderungen des neuen Wahlsystems hin. Er warb für Geschlossenheit und stimmte die Anwesenden auf einen intensiven und anspruchsvollen Wahlkampf ein. Der CEO des HCD, Marc Gianola, fasste die Ausgangslage für das anstehende Spiel mit den Worten <verlieren verboten> zusammen. Mit einem 2:0 Sieg setzte die Mannschaft diese Vorgabe um und qualifizierte sich direkt für die Playoffs.

Ebenso erfolgreich will die FDP Davos bei den Grossratswahlen vom 15. Mai 2022 sein und weiterhin mit vollem Einsatz und konstruktiver Politik, Davos und den Kanton Graubünden mitgestalten und weiterentwickeln. Dies basierend auf ihren liberalen Werten <Freiheit, Gemeinsinn und Fortschritt>. Denn um den aktuellen und zukünftigen Herausforderungen gerecht zu werden, braucht es breit abgestützte und mehrheitsfähige Lösungen und Massnahmen. Mit den drei bisherigen Grossräten, **Tarzisius Caviezel**, **Peter Engler** und **Simi Valär** sowie den neu kandidierenden **Hanspeter Ambühl**, **Alexandra Bossi** und **Agnes Kessler**, verfügt die FDP über ein kompetentes und ausgewogenes Team mit unterschiedlichen beruflichen und politischen Backgrounds, welches den verschiedenen Anspruchsgruppen gerecht wird. Für die Regierungsratswahlen darf **Martin Bühler** auf die volle Unterstützung der FDP Davos zählen. Er ist mit den Anliegen der Landschaft Davos bestens vertraut und steht für eine gute und konstruktive Zusammenarbeit von Gemeinde und Kanton. Inspiriert vom Erfolg des HCD und dem gelungenen Wahlevent, freut sich die FDP nun auf viele interessante Begegnungen und angeregte Gespräche mit der Bevölkerung bei den kommenden Wahlaktionen und Anlässen.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an Hanspeter Ambühl, Präsident der FDP Davos,  
Tel. 079 501 62 08, Mail: [hanspeter@ambuehl-davos.ch](mailto:hanspeter@ambuehl-davos.ch) (Bitte diese Angaben nicht publizieren).